



**ANUNCIO**  
**del**  
**Excmo. Ayuntamiento de Manzanares**

Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 12 de Septiembre de 2017 se determinó adjudicar el expediente de contratación de la creación de la exposición permanente sobre Ignacio Sánchez Mejías a “ESTUDIO PUERTA DE TANNHAUSER S.L.U en virtud de procedimiento negociado tramitado al efecto, por reunir todos los requisitos de la contratación, en el importe de 58.700 euros (cincuenta y ocho mil setecientos euros) sin incluir el IVA.

Lo que se hace público, en virtud de las disposiciones vigentes.

Manzanares, a 13 de septiembre de 2017.

EL ALCALDE,